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Für mich ist Neutralität ein unumstößlicher Wert, um den ich immer 

froh gewesen bin, vielleicht sogar ein bisschen stolz. Österreich ist 

nicht ohne Grund seit Jahrzehnten und verfassungsmäßig garantiert 

neutral. Das jetzt aus zeitgeistigen oder tagespolitischen Erwägungen 

in Frage zu stellen ist wie ein Blackout-Wettbewerb auf Tiktok. Über 

kurz oder lang würde uns die Luft wegbleiben. Österreichs Existenz 

definiert sich über diese Neutralität. Als begeisterter Österreicher bin 

ich dagegen, dass daran gerüttelt wird. Die Neutralität ist kein 

Watschenbaum, aber ihre Aufgabe wäre für uns fatal, es würde 

Ohrfeigen regnen.  
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